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Compte rendu comité du 09/10/2023 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Jean-Noël BAUMANN - Loïc BERNARDIN - 

Christian DANGEL - Jean-Louis MOUGIN - Pascal CORDIER – Nicolas FREMONT- Ludo BOUCHARD ( en retard ) 

Invité :  Morgan MICHEL – Anthony GABRIEL (salarié) 

Excusés :  Quentin POURCHOT – Jawed EL HOUMASS 

 

  CONDOLEANCES à LA FAMILLE  GINDRO suite au décès subit le samedi 16/9 de THIERRY  ancien gardien du club 

  

 Approbation du dernier comité du 04/09/2023 : 

o RAPPEL => Prévoir de mettre à jour le règlement intérieur du club sur le site internet 

o Accueil d’Anthony Gabriel qui a signé un contrat d’apprentissage de 1 an renouvelable 1 année. 

 A sa charge le développement du sponsoring + Encadrement U7 + Aide sur certaines taches à Morgan 

  

 Organisation bal d’Automne du 21/10 :  
o Montage du BAL par les vétérans (responsable : Jawed) 

o Démontage en fin de soirée  par les séniors A & B (A en déplacement à Grandvillars – B à domicile) 

o Bal fermé pour empêcher les gens de sortir pendant la soirée. ; Bloquer l’espace fumeur  

o Prévoir de communiquer que toutes sorties est définitive. (Réseaux sociaux + affichage à l’entrée du bal) 

o Prévoir de laisser allumer les lampes de rue du village . 

o Sécurité => Société GPS idem dernière soirée au même tarif. 

o Tarif entrée : 6€ (Jean-No – Claude – Bruno) 

o Vérifier le nombre de bracelets 

o Responsable buvette ‘’TIANTIAN’’ 

o Responsable buffet recettes et dépenses comprises  ‘’Section vétérans ‘’ 

o Nettoyage du gymnase  par F C N possible le lundi ( Papy responsable)    

o Prévoir d’intégrer les séniors petit à petit sur différents postes. 

o Ouverture des portes à 22h - Fin du bal à 04h – Buvette => Arrêt du service à 03h. 

o Publicité sur Facebook + Instagram. 

 Prévoir de mettre des affiches au club house et à différents endroits du stade. 

 

 Organisation soirée sponsoring du 14/10 : 

o Soirée spécifique pour les partenaires le 14/10 en avant match de Larians-Belfort. 

 Organisation par Mutcha 

 Prévoir un petit buffet d’avant match + petite réception d’après-match. 

o Prévoir 1 présentation du partenaire du match (Sono pour présentation des équipes par  AUREL ) 

o Prévoir une rapide présentation du club par PAPY  et de la fête des sports par TINTIN  aux partenaires en avant 

match. 

o Les nouveaux panneaux publicitaires saison 23/24 devront être reposés avant cette soirée  

 

 Présentation budget club 2023/2024 + investissements : 
o Présentation du budget prévisionnel équilibré autour de 140 000 € par Papy en recettes comme en dépenses  

o Voir pour rajouter  au budget le déplacement sur un tournoi extérieur sur 2 jours pour les équipes de jeunes 

o Pour info le cout TOTAL  de la saison 22/23  en   DISTRICT  4672 €  en  LIGUE 9373€   

o Papy et  Morgan sont chargés de proposer  et ou d’organiser  ces sorties . 

 

 Bilan sportif début de saison séniors et jeunes :  
o 210 licenciés au 09/10 ( toutes catégories confondues ) contre 230 en fin de saison dernière   

o Jeunes : 

 Réunion de rentrée organisée début octobre  avec les éducateurs des équipes de jeunes. 

 Moutcha a pris en charge la catégorie U7 

 Effectif très satisfaisant en U9 – U11 et U18 (Plus de 20 joueurs) 

 Résultats globalement correct car chaque équipe évolue bien à son niveau. 

 Effectif  en U7 – U13 et U15 très limité .VOIR pour en  retrouver sur les périodes de Stages  

 Problème avec certains U11 qui ne veulent pas aller ponctuellement en U13 (pour palier au manque 

d’effectif) RAPPEL à faire aux parents concernant la réglementation et nos obligations du club  

 RAPPEL des dates du stage  prévus pour les jeunes durant les vacances de la toussaint  

o Séniors : 

 Moins de joueurs mais des joueurs plus assidus aux entrainements  et réguliers au matchs . 

 Equipe C  



Page 2 sur 3 

 Attention a bien faire jouer un maximum l’ensemble des joueurs . 

 Vigilance sur les convocations pour être le plus juste possible afin de faire tourner au mieux les 

joueurs entre A / B   &    B/C  pour  les  motiver et les  conserver . 

 Equipe B :  

 Très bon investissement de Majid et Micka 

 Qualité de l’effectif en B ces derniers week-end. 

 Problématique sur la disparité des niveaux à l’entrainement dans le groupe B 

 Manque d’un ou deux joueurs cadres qui prennent plus d’importance dans l’effectif B. 

 Equipe A : 

 Quelques joueurs sont en train de passer un cap. (Grossot – Mercier) 

 Satisfactions aussi du bon début de saison de certains joueurs (Lab – Pizard) 

 Déception de 3 défaites en 4 matchs mais plutôt logique face à des adversaires de qualité 

 Très bon état d’esprit notamment lors de la défaite à Pont de Roide .ce dernier week-end  

 Déception de nos ‘’ tops joueurs ‘’ qui ne sont pas au mieux en ce début de saison. 

 Il faudra être bon et prendre les points contre les équipes qui vont jouer le maintien. 

o Création d’une commission sportive pour parler exclusivement de football : 

 Objectif : 1 réunion par trimestre    

 Plusieurs dirigeants volontaire + voir pour intégrer des capitaines d’équipes 

 

 Commission sportive : 

o A mettre en  place . AUREL  responsable  

o Plusieurs Dirigeants volontaires + voir pour y intégrer les capitaines d’équipes  

o OBJECTIF ; 

o  Une réunion par trimestre pour faire un point ; résoudre et anticiper les problèmes sportifs ( arbitrage et dirigeants 

compris )  

 

 Compte rendu réunion fête des sports : 
o Plusieurs responsables souhaitent prendre du recul notamment à la buvette ( 4 responsables à retrouver)  

o Voir pour mettre un groupe plus «séduisant » le samedi soir => Piste avec tribute Louise Attaque 

o Toujours en recherche de trouver une tête d’affiche pour le dimanche soir + spectacle visuel  

o Florian + Loïc Groslambert sont chargé d’étudier la solution du Cash-less ( réunion prévue )  

o Voir pour trouver un responsable camping pour une gestion plus efficace notamment au niveau du tri 

o Attente validation des animations principales rapidement pour pouvoir démarcher les sponsors 

o L’incident sur la benne à verre cassée (pétard) a été pris en charge 2000€  par la responsabilité civile. (Assurance) 

 

 Emploi club (Contrat d’apprentissage – Service civique) : 
o Toujours en recherche d’un contrat en service civique au club  ( jeune  18 à 25 ans ) 

 

 Travaux et investissement à prévoir : 

o Prévoir de régler les projecteurs pour un meilleur éclairage uniforme sur le terrain annexe. 

o Livraison du robot de tonte le 25/10 donc demande d’installation que pour la reprise au Printemps. 

o Remplacement à prévoir  éclairage terrain honneur => Budget environ 20 000 € surement  à la charge du club. 

o LE cout annuel  de la tonte du terrain de LOULANS et de ses Abords prevoir environ   2500€ /AN   

o Mettre à l’étude un système de récupération des eaux de pluie pour l’arrosage du terrain principal  

o . (Nico est chargé de présenté un devis) 

o Voir pour faire enlever les tuyas au dessus du parking (Contacter Geoffrey Mornat) et mettre une cloture grillage 

(Brise vue )  et filet pare ballon sur le dessus du  mur   

 

               

 Infos diverses (Club / ligue / district / CCPMC) :  

o Chèque de 150€ par le district pour la ½ finale du challenge du district de la saison dernière  

o Inauguration du nouveau  site de la ligue ASTRAGALE  à Dijon le 04/11. 

o Assemblée du district le samedi 16/12  ( Papy et  Claude ) représenterons le club  

o Prochaine réunion fête des sports le lundi 20/11 au club- housse . 

o Proposition en cours pour panneau publicitaire dynamique 

o Le Club à  donné   un’’Bon de sortie’’ à Anna PRETOT pour aller en U16F à PERROUSE 

o Le plateau de la tondeuse ISEKI à été remplacé + entretien tondeuse  pour environ 3700€ 

o La facture de fin de saison 22/23au district s’élève à 1834€ ( amendes disciplinaires et réglementaires  )  

o Prochain tirage de coupe de France et Franche Comté en visio à ARBOIS le 18/10 vers 18H  

o LA CCPMC à procédé à la réparation des douches semaine 39 

o  RESTE à VOIR réparation ou remplacement  bac à chaussures Loulans et Larians  

o Prochaine A G du DISTRICT le samedi 16 Déc 9 h   espace ‘’villon ‘’ à VESOUL  

o La Ligue a organisé au stade des graviers une séance de rattrapage  stage des ARBITRES LIGUE  

o Le contrat sponsoring  KRONENBOURG pour 2 ans  reste à valider  en octobre     

 



Page 3 sur 3 

 Tour de table et questions diverses :  

o Jawed et Sam Chopard vont passer l’examen capacitaire en arbitrage pour pouvoir  officier en 4
ème

 division. 

o Demande d’une perche télescopique pour aller chercher les ballons dans l’Ognon 

o Voir QUENTIN pour une réunion de sensibilisation à l’arbitrage avec U15 et U18 ( candidature avant 31/12) . 

 

 

Date des  prochaines réunions du Comité : Lundi 13/11/2023 ou Mardi 14/11/2023 
 

Le pot de fin de soirée est offert par Papy 

 

La séance est levée à 23h30 


